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Fundo de Amparo às Mulheres
 Vítimas de Violência é aprovado

Ubaldo é a favor da permanência
de Agência da Receita Federal

DEPUTADO UBALDO FERNANDES VOLTA A COBRAR
MELHORIAS NAS RODOVIAS DA REGIÃO DO TRAIRI

Representantes da região contam com o apoio do deputado. - Pág. 06

A solicitação foi feita em sessão remota - Pág. 07                 .

‘‘A violência doméstica e 
familiar contra a mulher é 
uma dura realidade no 
seio da sociedade em que 
vivemos. Casos de agres-
sões físicas, psicológicas 
ou verbais no  contexto 
doméstico são noticiados 
diariamente, e obrigam o 
poder público a utilizar de 
instrumentos legais para 
coibir abusos e proteger 
as vítimas’’, diz o deputa-
do Ubaldo Fernandes.
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DEPUTADO UBALDO FERNANDES É
HOMENAGEADO EM CURRAIS NOVOS
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

 Hoje me encontro 
como deputado estadual 
na Assembleia Legislativa 
com o mesmo propósito, 
porque vim das bases 
comunitárias de uma 
comunidade que me aco-
lheu, e eu sentia as suas 
necessidades de conscien-
tização para inverter o 
quadro que se apresenta-
va, em outras palavras, 'o 
descrédito do poder públi-
co', mais, com luta, estou 
aqui firme em meus pro-
pósitos, lutando pelo 
nosso Estado do Rio Gran-
de do Norte.

 C o m o  s e m p r e 
falei, nasci com o propósi-
to de trabalhar em benefí-
cio dos menos favoreci-
dos, e isso repito: 'diante a 
minha luta na minha que-
rida Cidade Tangará, ven-
dendo os produtos fabri-
cados por minha mãe para 
ajudar no sustento da 
minha família'. O tempo 
passou e o mundo foi me 
mostrando que, para ven-
cer as dificuldades, eu 
precisava ter fossa de von-
tade e perseverança. 

Inovando para melhor
informar e se comunicar

 P a r a  d á  m a i s 
conhecimento do nosso 
mandato, criei este veícu-
lo Mandato Popular, e, ao 
passar dos tempos, vendo 
o avanço das mídias socia-
is, ou como queiram, a  
in te rne t ,  reso lvemos 
expandir com mais rapi-
dez as informações do que 
realizamos diariamente 
em favor de todos, porém, 
continuamos com o infor-
mativo impresso, pois ele 
é um documento (arquivo 
impresso) histórico das 

 Dentre os meios 
de comunicação criado 
pelo homem, a Internet é a 
mais revolucionária dos 
últimos tempos. Com o 
advento dela, o mundo 
sofreu uma grande revolu-
ção. Quantas revoltas 
populares nesse período 
nasceram na Internet e 
ganharam as ruas em todo 
mundo? Sabemos que as 
redes sociais na sua maio-
ria tem sido o fórum prin-
cipal dessa grande intera-

nossas realizações. tividade. Então, em plena 
era globalizada, a integra-
ção social dos pontos mais 
longícuos se faz necessá-
ria sempre. 
 Para que possa-
mos conhecer melhor os 
problemas de sua cidade, 
comunidade, ou bairro, a 
ferramenta de comunica-
ção foi lançada nesta sex-
ta-feira, dia 14 de agosto, 
o site: www.ubaldofer-
nandes.com, o nosso 
canal oficial, onde você 
caro amigo leitor, pode 

acompanhar, pela inter-
net, todas as ações do 
nosso mandato parlamen-
tar, porque como falei, 
sentia necessidade de 
estreitar ainda mais minha 
relação com o público e, 
pelo site, acredito que 
garantimos mais transpa-
rência nas nossas ações. É 
uma forma simples e efi-
ciente de prestarmos 
conta do nosso trabalho 
em prol do povo potiguar, 
e mais, em nosso site você 
conhecerá toda a nossa 
história de vida pública, e 
conhece ainda, nossa 
atuação em diversas áre-
as, notícias publicadas na 
imprensa, entrevistas, 
podcast, redes sociais e 
eventos que estão relacio-
nados às nossas ativida-
des parlamentares. O 
canal tem ainda uma 
seção de interatividade, 
em que as pessoas podem 
p a r t i c i p a r  e n v i a n d o 
sugestões ou denúncias 
para a equipe do nosso 
gabinete. Portanto, aces-
se: ubaldofernandes.com 
e confira as novidades.
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 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) se pronunciou no 
horário destinado às lide-
ranças, na sessão remota 
desta terça-feira (18), para 
ressaltar a campanha con-
tra violência doméstica 
lançada pela Assembleia 
Legislativa, que visa pro-
teger, além de mulheres e 
crianças, os idosos. Como 
presidente da Frente Par-
lamentar do Idoso, o depu-
tado adiantou que está 
sendo elaborada uma 
programação para ser 
executada no mês de outu-
bro, lembrando que o dia 
primeiro é o Dia Interna-
cional do Idoso.
 “O Rio Grande 
do Norte tem uma parcela 
significativa de idoso, são 
420 mil”, afirmou o parla-
mentar, que solicitou o 
apoio da Assembleia na 
defesa de políticas públi-
cas que prestigiem e res-
guardem os direitos das 
pessoas da terceira idade. 

Ubaldo fala em defesa do idoso e ressalta
ações contra tráfico no Porto de Natal

 Em seu discurso, 
o parlamentar enalteceu o 
trabalho da Superinten-
dência da Polícia Federal 
e da Receita Federal no 
Rio Grande do Norte, e da 
Codern – Companhia 
Docas do RN – para evitar 
o embarque de drogas 
pelo Porto de Natal, lem-
brando a apreensão de 
mais de 700 quilos de 
cocaína no final de sema-
na, em um carregamento 
de frutas que seguiria para 
a Europa. “Essas apreen-
sões só são possíveis pelo 
trabalho realizado pelas 
instituições que não têm 
medido esforços”, disse 
Ubaldo, citando a atuação 
do atual comando da 
Codern.
 O deputado lem-

Segundo Ubaldo, a pro-
gramação está sendo ela-
borada pela Frente Parla-
mentar em conjunto com a 
Pastoral do Idoso, da Igre-
ja Católica, e dos Conse-
lhos do Idoso.

brou que os carregamen-
tos de drogas só vêm 
sendo descobertos no 
Porto de Natal, graças à 
vigilância constante. Ele 
concluiu afirmando que a 
Companhia Docas segue 
num processo de aquisi-
ção de um scanner que, ao 
ser instalado no Porto, 
identificará a entrada de 
drogas.

CODERN tem aumentado a fiscalização no Porto de Natal

 ‘‘Presidi, a 6ª reu-
nião ordinária da Comis-
são de Defesa do Consu-
midor, Meio Ambiente e 
Interior, com a apreciação 
de nove projetos de lei e 
participação dos deputa-

 Numa tarde bas-
tante produtiva, onde 
foram apresentados vários 
projetos para serem apre-
ciados, o deputado Ubaldo 
Fernandes (PL), presidin-
do sessão ordinária remo-
ta da Comissão de Defesa 
do Consumidor, Meio 
Ambiente e Interior da  
Assembleia Legislativa, 
deu andamento a vários 
projetos. 

Nove projetos de lei são apreciados pela
Comissão de Finanças da Assembleia

dos @kleberrodrigues e 
@sandropimentelpsol. 
Entre os projetos aprova-
d o s ,  e s t á  o  p r o j e t o 
111/2020, de nossa auto-
ria, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de todos 
os fornecedores de servi-
ços prestados de forma 
contínua estenderem o 
benefício de novas pro-
moções aos clientes pré-
existentes, no âmbito do 
Rio Grande do Norte. 
Outro projeto aprovado 
que mereceu destaque foi 
o projeto 14/2020, de 
autoria do deputado San-
dro Pimentel e relatado 
por mim, que institui o 

Código de Defesa e Prote-
ção aos animais. Além 
deste, mais sete projetos 

foram discutidos e apro-
vados à unanimidade. Foi 
um esforço concentrado  

em favor do povo norte-
rio-grandense’’, disse 
Ubaldo. 
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 A Comissão de 
Finanças e Fiscalização da 
Assembleia Legis-lativa do 
Rio Grande do Norte 
a p r o v o u ,  e m  s e s s ã o 
realizada na tarde desta 
q u a r t a - f e i r a  ( 1 2 ) ,  a 
tramitação de proposta que 
cria o Fundo Estadual de 
Amparo  à s  Mulhe re s 
Vítimas de Violência no 
Estado. A proposta foi 
a p r o v a d a  c o m  v o t o s 
favoráveis de todos os 
deputados presentes.
 A matéria é de 
a u t o r i a  d a  d e p u t a d a 
Cristiane Dantas (Solidari-
edade). Pela proposta, o 
Fundo deverá ser criado e 
g e r i d o  p e l o  P o d e r 
E x e c u t i v o ,  q u e  t e r á 

Comissão aprova criação de Fundo de
Amparo às Mulheres Vítimas de Violência

recursos que serão destina-
dos ao financiamento de 
treinamentos profissionais 
e reinserção no mercado de 
t raba lho  de  mulheres 
v í t i m a s  d e  v i o l ê n c i a 
doméstica. Entre as ações 
previstas, o Fundo deverá 
f i n a n c i a r  a ç õ e s  p a r a 
implementação, manuten-
ção e apoio ao Projeto Casa 
Abrigo no Estado do Rio 
Grande do Norte.
 De acordo com a 
deputada ,  as  medidas 
protetivas da Lei Maria da 
Penha aparecem como 
principais meios de cessar a 
a g r e s s ã o  e  c r i a r  u m 
ambiente protegido para a 
mulher em situação de 
risco, mas muitas mulheres 

 O  d e p u t a d o 
Ubaldo Fernandes (PL), 
falando em relevância a 
matéria aprovada disse: ‘‘A 
violência doméstica e 
familiar contra a mulher é 
uma dura realidade no seio 
da  soc iedade  em que 

se mantêm em relaciona-
mentos abusivos por não 
t e r e m  p e r s p e c t i v a s 
profissionais e entendem 
q u e  s ã o  d e p e n d e n t e s 
financeiramente de seus 
companheiros.  Para a 
parlamentar, isso aumenta 
a sensação de domínio dos 
agressores, que por sua vez, 
criam o sentimento de 
supe r io r idade ,  o  que 
também contribui para 
mais agressões.

 Coordenada pela 
Secretaria de Promoção da 
Cidadania, por meio da 
Diretoria de Relações Temá-
ticas, a campanha Agosto 
Lilás busca o amplo debate 
sobre a questão da violên-
cia contra a mulher, alertan-
do para os altos índices de 
crimes e atos hostis contra o 
público feminino. A ação, 
instituída pela Lei Munici-
pal nº 6935/2018, tem a 
parceria de todas as institui-
ções que compõe o Conse-
lho Municipal dos Direitos 
da Mulher e da Rede de 
Atenção Integral às Pessoas 
em Situação de Violência.
 R e c e n t e m e n t e , 
estudos apontaram que a 
situação de isolamento 
social, devido à pandemia 
de coronavírus (COVID-
19), tem potencializado os 
casos de violência contra as 
mulheres em todo o mundo. 
Diante desta nova realidade 
pandêmica, a campanha 
Agosto Lilás é mais uma 
forma de levar informação 
às mulheres, como forma 
de ajudá-las a romper o 
ciclo de violência, e de 

Agosto Lilás traz ações de conscientização
sobre violência contra a mulher

trazer maior visibilidade 
sobre o assunto para toda a 
sociedade. No Rio Grande 
do Norte, a Assembleia 
Legislativa fez o lançamen-
to da campanha ''Violência 
Doméstica'', que foi lança-
da oficialmente pelo presi-
dente da Assembleia Legis-
lativa do Rio Grande do 
Norte, Ezequiel Ferreira 
(PSDB), às 9h, através de 
uma “Live” com transmis-
são pela TV Assembleia, 
canal 51.3 e no Youtube, e 
pelo Instagram @Assem-
bleiaRN.
 P a r t i c i p a m  d a 
“Live” representantes do 
Tribunal de Justiça do Esta-
do do Rio Grande do Norte 
(TJRN), via a Coordenado-
ria Estadual da Mulher em 
Situação de Violência 
Doméstica e Familiar, o 
Ministério Público Estadu-
al (MPE/RN); a Defensoria 
P ú b l i c a  E s t a d u a l 
(DPE/RN), Governo do 
RN, Secretaria da Seguran-
ça Pública e Defesa Social 
(SESED/RN), Secretaria 
de Estado das Mulheres, da 
Juventude, da Igualdade 

Racial e dos Direitos Huma-
nos – (SEMJIDH/RN), 
Prefeitura Municipal do 
Natal, Secretaria de Traba-
lho e Ação Social, Secreta-
ria de Políticas para as 
Mulheres e Ordem dos 
Advogados  do  Bras i l 
(OAB/RN).
 “Dados da violên-
cia doméstica no Brasil - 
principalmente em relação 
a vítimas mulheres - apon-
tam que 1 em cada 5 mulhe-
res já foi espancada pelo 

companheiro e, em 71% 
dos casos, a violência ocor-
re com frequência. O tema 
é um dos mais discutidos 
entre os deputados estadua-
is durante as sessões remo-
tas na Assembleia Legisla-
tiva do Rio Grande do 
Norte e também o que mais 
registra solicitações de 
requerimentos ao Executi-
vo como reforço policial e 
ainda, projetos de lei'', disse  
o deputado Ubaldo Fernan-
des.

 

 A campanha será 
divulgada nas televisões, 
rádios e meios eletrônicos 
de comunicação com ferra-
mentas de inovação como 
uso do QR Code nas peças 
publicitárias produzidas 
pela agência Base Propa-
ganda. Além das peças, a 
inovação será as atividades 
virtuais com ciclo de “Li-
ves” com estratégia de 
engajamento através das 
redes sociais para que todos 
tenham acesso.

v i v e m o s .  C a s o s  d e 
agressões físicas, psicoló-
g i c a s  o u  v e r b a i s  n o  
contexto doméstico são 
noticiados diariamente, e 
obrigam o poder público a 
utilizar de instrumentos 

legais para coibir abusos e 
proteger as vítimas. Razão 
pela qual se faz de extrema 
necessidade a criação de 
um Fundo para fins de que a 
mulher vítima de violência 
doméstica’’.  
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 A comemoração do Dia 
do Estudante, do Dia do Advoga-
do e os 99 anos de Aluízio Alves 
marcaram a pauta do horário 
destinado aos líderes na sessão 
ordinária, desta terça-feira (11), 
realizada através do Sistema de 
Deliberação Remota.
 Entre os assuntos abor-
dados pelos parlamentares, 
foram destaque a passagem do 
aniversário de 99 anos de Aluízio 
Alves; a visita do presidente da 
república, Jair Bolsonaro, ao 
RN, prevista para o dia 21; o 
empenho do Governo do Estado 
no tocante a implantação de 22 
leitos, sendo 10 de UTI no Hos-
pital Regional Nelson Inácio dos 
Santos, localizado no município 
de Assu, e o investimento de 
mais de R$ 500 mil em obras de 
infraestrutura e climatização no 
hospital e mais de R$ 2,4 
milhões em equipamentos, 
investimentos e realizações enal-
tecidas pelo deputado Ubaldo 
Fernandes (PL).

 O Nortear foi fundado em setembro de 2018 e 
funciona como associação sem fins lucrativos, que 
agrega famílias, amigos e colaboradores da pessoa 
que apresenta Transtorno do Espectro Autista 
(TEA), no município de Currais Novos/RN e áreas 
circunvizinhas. Seu caráter é assistencial, voltado 
para obter melhorias nas condições de existência 
dos portadores de TEA em sociedade, promovendo 
o seu bem-estar social, buscando a sua reabilita-
ção, inserção e amparo social. O Núcleo possui 102 
associados.

 Com muita alegria, recebi esta placa de reco-
nhecimento pelo nosso apoio ao Núcleo Organizaci-
onal de Reabilitação e Amparo Social da Pessoa com 
TEA (Transtorno do Espectro Autista) - Nortear, de 
Currais Novos. Ano passado, esta instituição teve 
seu reconhecimento como entidade de Utilidade 
Pública Estadual por um projeto de lei do nosso man-
dato. 

Deputado Ubaldo Fernandes é
homenageado em Currais Novos

Líderes comentam ações do Governo Federal
e investimentos na Saúde e Educação

 Ubaldo falou sobre 
uma reunião com superinten-
dente da Receita Federal no 
RN, Francisco Aurélio, e uma 
comitiva de Currais Novos e 
outra de Parnamirim, que tra-
tou do encerramento das ativi-
dades do órgão nesses municí-
pios. “Ficou claro que não há 
interesse da Receita Federal 

 Outro assunto pautado 
pelo parlamentar foi à partici-
pação do Governo em flexibi-

em prejudicar a população e 
ele nos sinalizou a possibilida-
de de uma parceria com as 
prefeituras, desde que os pre-
feitos cedam servidores para 
continuar o trabalho”, resu-
miu.

 O início da Operação tapa-
buracos foi também destaque na fala do 
deputado. O parlamentar informou à 
população dos municípios de Japi e 
Santa Cruz o início das obras de recu-
peração da rodovia. “Quero agradecer 
ao Governo do Estado pelo início das 
obras e dizer que é um pedido nosso 
que esse serviço beneficie também as 
estradas que ligam Santa Cruz a Jaçanã, 
Santa Cruz a Coronel Ezequiel, Santa 
Cruz a Lajes Pintada e Tangará a Sítio 
Novo”, disse.
 Outro assunto pautado pelo 
parlamentar foi à participação do 
Governo em flexibilizar a volta das 
aulas nas escolas particulares do Rio 
Grande do Norte. “Entendo que já é 
possível essa volta, desde que sigam 
todo o protocolo, todos os cuidados, 
todas as orientações das autoridades de 
saúde”, finalizou. 

lizar a volta das aulas nas escolas parti-
culares do Rio Grande do Norte. 
“Entendo que já é possível essa volta, 
desde que sigam todo o protocolo, 
todos os cuidados, todas as orientações 
das autoridades de saúde”, finalizou.
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 ‘‘Em mais uma 
sessão ordinária remota, 
reforcei o apoio do nosso 
mandato à cultura poti-

 O deputado Ubal-
d o  F e r n a n d e s  ( P L ) , 
demonstrando o seu apoio 
a cultura potiguar, solici-
tou do Governo do Esta-
do, agilidade nas obras de 
recuperação em andamen-
to, citando por exemplo, a 
do Teatro Alberto Mara-
nhão e a do Forte dos Reis 
Magos, obras de dois 
importantes patrimônios 
que se arrastam há bastan-
te tempo.

 Em pronuncia-
mento na Assembleia 
Legislativa através de 
Live, o deputado Ubaldo 
Fernandes saiu em defe-
sa da permanência da 
agência da Receita Fede-
ral em Currais Novos. 
‘‘Demonstrei minha insa-
tisfação ao tomar conhe-
cimento do fechamento 
da agência da Receita 
Federal na cidade de 
Currais Novos. Este 
fechamento prejudicará, 
não só os moradores do 
município, mas também 
de outras 17 cidades pró-
ximas da região do Seri-
dó, que buscam a unida-
de para resolver todo tipo 
de problema. Sem esta 
agência, esse público 
terá que se dirigir a Natal, 
Caicó ou Assu, para ter 
atendimento presencial 

Deputado pede agilidade nas reformas
dos patrimônios culturais do Estado

guar. Pedi ao Governo do 
Estado, por meio da Fun-
dação Djalma Marinho, 
que cobre da empresa 
responsável agilidade na 
reforma do Teatro Alberto 
Maranhão, na Ribeira. 
Este patrimônio centená-
rio do Rio Grande do 
Norte necessitava de 
obras reestruturantes há 
anos, mas a reforma está 
demorando. Precisamos 
que este espaço seja entre-
gue à população e retome 
os espetáculos e apresen-
tações tão importantes à 
nossa  cul tura .  Outra 

cobrança foi em relação às 
obras de recuperação do 
Forte dos Reis Magos, em 
Santos Reis, um patrimô-
nio que nasceu junto com 
a cidade do Natal e que 
está igualmente fechado 
há muito tempo. O forte é 
um dos pontos turísticos 
mais conhecidos do nosso 
Estado, que recebia gran-
de fluxo de turistas. O 
atraso na sua reforma 
acarreta muitos prejuízos 
ao turismo potiguar, em 
especial aos comerciantes 
daquela região’’, justifi-
cou o deputado.

Em defesa da permanência da
agência da Receita na Região

O deputado e comissão foram recebidos pelo delegado da Receita Federal

 Disse  a inda  o 
deputado: ‘‘Tivemos um 
encontro importante com 
o delegado Regional da 
Receita Federal, Aurélio 
Albuquerque. Fomos com 
o secretário de Finanças 
de Currais Novos, Patrí-
cio Luciano (representan-

da Receita Federal. Por 
isso, conclamei outros 
deputados estaduais da 
bancada do Seridó para 
juntos, lutarmos contra 
esse fechamento. Como 
presidente da Comissão 
de Defesa do Consumi-
dor na Assembleia, con-
vidarei o Delegado da 
Recei ta  Federa l  em 
Natal, Francisco Aurélio 
de Albuquerque Filho, 
para prestar esclareci-
mentos sobre o fecha-
mento da agência’’, disse 
o deputado.

do o prefeito Odon Júni-
or), com o líder comunitá-
rio de Currais Novos, 
Garibaldinho, e com o 
líder comunitário de Par-
namirim, Alfredo Selfes, 

para saber da viabilidade 
de retorno dos serviços da 
Receita Federal nesses 
dois municípios, e o que 
ouvimos do delegado é 
que está sendo avaliada a 

possibilidade de implan-
tar guichês de atendi-
mento do órgão nas Cen-
trais do Cidadão, em 
parceria com as prefeitu-
ras dos dois municípios.
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 Em meu pronun-
ciamento por intermédio 
de videoconferência, o 
deputado Ubaldo Fernan-
des cobrou da equipe do 
Governo a execução dos 
serviços nas rodovias para 
a região do Trari. ‘‘Voltei 
a cobrar do Governo do 
Estado a recuperação de 
rodovias importantes na 
região do Trairi. Recente-
mente, o Governo fez o 
repasse de R$ 17 milhões 
para realização de servi-
ços de manutenção da 
malha viária do Rio Gran-
de do Norte, e, em mais 
uma reunião com o diretor 
do  Depar tamento  de 
Estradas e Rodagens 
(DER/RN), Manoel Mar-
ques, o lembrei dos nos-
sos pedidos para que 
inclua neste processo de 
recuperação as estradas 
que ligam os municípios 
de Santa Cruz a Japi, 
Santa Cruz a São Bento do 
Trairi, Santa Cruz a Lajes 

 A transparência é uma das características 
fundamentais na administração pública. E a busca pela 
transparência foi o que motivou o novo projeto de lei do 
deputado Ubaldo Fernandes.
 ‘‘Propusemos a obrigatoriedade da implemen-
tação, por parte das entidades públicas estaduais e 
municipais, do uso de novas tecnologias para 
oportunizar à população maior transparência na 
realização de seus processos licitatórios no âmbito do 
Estado do Rio Grande do Norte.  Pelo projeto, as trans-
missões das licitações serão, obrigatoriamente, 
t ransmitidas ao vivo,  via Internet ,  em l ink 
disponibilizado nos sites dos respectivos órgãos, e/ou 
pelas redes sociais e canais oficiais de informação, 
dando oportunidade para população acompanhar todo o 
processo. A transmissão ao vivo compreenderá a etapa 
da conferência da documentação relativa à habilitação 
das empresas, a etapa do julgamento das propostas e a 
etapa da homologação e adjudicação da empresa 
vencedora. Assim, será bem mais difícil cometer erros 
sob mais olhares atentos’’, justificou o deputado. 

Deputado Ubaldo Fernandes volta a cobrar
melhorias nas rodovias da região do Trairi 

Pintadas e Tangará a Sítio 
Novo. Manoel Marques 
nos garantiu que, na pró-
xima semana, estarão 
começando as devidas 
obras’’, disse o deputado. 
 Ubaldo adiantou 
ainda que, ‘‘Na oportuni-

dade, também falei sobre 
o convite que faremos ao 
presidente da Fundação 
José Augusto, Crispiniano 
Neto, para que ele esclare-
ça a aplicação dos recur-
sos da Lei Aldir Blanc. A 
Lei Federal 14.017/2020, 

Ubaldo propõe maior transparência no
acompanhamento dos processos licitatórios

conhecida como Lei Aldir 
Blanc, tem como objetivo 
estabelecer ajuda emer-
gencial para artistas, cole-
tivos e empresas que 
atuam no setor cultural 
que atravessam dificulda-

des financeiras durante a 
pandemia.  Queremos 
saber do presidente como 
se dará a distribuição des-
ses recursos no Rio Gran-
de do Norte’’. 

... demonstram que as estradas precisam de ser recuperadas

As preocupações do deputado Ubaldo Fernandes  ...
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 A regularização 
fundiária no município de 
Jardim do Seridó contará 
com aporte de R$ 50 mil, 
provenientes de mais uma 
emenda parlamentar do 
nosso mandato. Temos a 
regularização fundiária no 
Rio Grande do Norte 
como uma de nossas prin-
cipais bandeiras. 
 Segundo os últi-
mos dados publicados 
pelo IBGE, em 2015, o 
déficit habitacional do RN 
estava em 115 mil moradi-
as, sendo 70% desse per-
centual de famílias de 
baixa renda. Essas pessoas 
precisam do registro de 

 A r e f o r m a  d o 
ginásio poliesportivo 
Vereador César Barbosa 
de Lima, em Tangará, está 
garantida. O espaço será 
reformado com recursos 
o b t i d o s  a t r a v é s  d a 
liberação de mais uma 
emenda parlamentar do 
nosso mandato e da nossa 
articulação política junto 
à Secretaria de Estado da 
Educação,.da Cultura, do 
Desporto e do Lazer 
(SEEC).
 Destinamos R$ 
100  mi l  em emenda 
p a r l a m e n t a r  p a r a  o 
ginásio e conseguimos 

Deputado Ubaldo destina R$ 50 mil para a
regularização fundiária de Jardim do Seridó

 A destinação da 
emenda para Jardim do 
Seridó atende uma solici-
tação da vice-prefeita do 
município, Ana Maria 
Vilar dos Santos, a Dra. 
Aninha. Segundo a vice-
prefeita, esses recursos 
contemplarão 50 casas 
distribuídas por três con-
juntos habitacionais popu-

seus imóveis para usufruir 
de vantagens que só imó-
veis regularizados podem 
ter. Nosso objetivo é tra-
balhar para diminuir este 
déficit habitacional, na 
capital e no interior, com 
imóveis devidamente 
registrados em cartório. 

lares de Jardim do Seridó. 
O processo está adiantado, 

aguardando que a empre-
sa responsável comece a 

regularização desses imó-
veis junto ao cartório. 

Município de Tangará receberá verba de
R$ 192 mil  para reforma do Ginásio Esportivo

 Esta é a segunda 
emenda parlamentar que 
destinamos para Tangará. 
A primeira, também no 

articular mais R$ 60 mil 
através de um convênio 
com a  Secre tar ia  de 
Estado de Educação. A 
obra de reforma ainda 
contará com mais R$ 32 
mil empregados pelo 
prefeito de Tangará, Jorge 
Bezerra. Esta emenda foi 
liberada ontem (07), pelo 
Governo do Estado, e 
agora a Prefeitura de 
Tangará deverá abrir o 
processo de licitação para 
iniciar as obras.

valor de R$ 100 mil, foi 
liberada em 21 de maio, 

p a r a  o  c o m b a t e  a o 
coronavírus no Hospital 

M a t e r n i d a d e  S a n t a 
Terezinha.

INFORME E FIQUE INFORMADO:

Acesse: www.ubaldofernandes.com, o nosso site oficial
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Deputado Ubaldo comemora sanção
 

 De acordo com o 
parlamentar, tem-se por 
necessária a maior celeri-
dade na tramitação dos 
processos em que se 
requer a renovação da 
outorga para prossegui-
mento regular das ativida-
des. “É preciso registrar 
que a ausência da outorga 
implica em grave prejuízo 
às radiodifusoras, sobre-
tudo pela insegurança 
jurídica da atividade 
desempenhada”, expli-
cou.

 Tendo em vista o 
considerável número de 
radiodifusoras no Rio 
Grande do Norte cujo 
prazo de outorga já se 
expirou, o deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) solicitou ao Ministé-
rio das Comunicações 
prioridade na tramitação 
dos processos de renova-
ção dessas outorgas do 
Estado.

do seu projeto de radiofusão

 Em seguimento 
ao importante assunto, o 
deputado comemorou na 
sessão remota desta quar-
ta-feira (19),com bastante 
entusiasmo a sanção da 
governadora Fátima 
Bezerra ao nosso proje-
to de lei, que institui, o 
Programa de Fomento 
ao Serviço de Radiodi-
fusão Comunitária do 
Rio Grande do Norte.     
 ‘‘Temos aproxi-

 O deputado lem-
bra que esse é um meio de 
comunicação ao qual a 
maioria da população tem 
acesso como ouvinte. O 
receptor de rádio, por se 
tratar de um instrumento 
de baixo custo, pequeno 
porte e programações 
diversificadas, exerce 
uma maior incidência na 
vida diária das pessoas, 
tanto em zonas urbanas 
quanto rurais.

madamente 80 rádios 
comunitárias em todo 
Estado, que agora pode-
rão participar de editais 
públicos promovidos 
pela Secretaria de Cul-
tura e contar este impor-
tante apoio. Nosso obje-

tivo é fortalecer a comu-
nicação comunitária no 
Estado através da radio-
difusão, promovendo a 
difusão do jornalismo, 
da cultura local e das 
atividades esportivas, 
em interatividade com 

as comunidades. Quere-
mos que este segmento 
cresça e se desenvolva 
de forma a democratizar 
ainda mais a comunica-
ção, especialmente nas 
cidades do interior'', 
disse o Ubaldo.
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 Preocupado com 
os serviços prestados 
pelas redes pública e 
privada de Saúde do 
E s t a d o ,  o  d e p u t a d o 
@ubaldo.fernandes (PL) 
protocolou dois Projetos 
de Lei na #ALRN O 
primeiro documento, PL 
nº 217/2020, determina a 
coleta domiciliar, por 
parte da Rede Pública, de 
materiais laboratoriais à 
pessoas idosas e com 
deficiência. Já o segundo 
(PL nº 219/2020), obriga 
as clínicas laboratoriais 
públicas e privadas a 
notificarem a Secretaria 

Deputado Ubaldo protocola
Projetos de Lei na Assembleia  

Estadual de Saúde (Sesap) 
quando da alteração na 
análise da hemoglobina 
glicada de pacientes.
 De acordo com o 
texto do Projeto de Lei 
2 1 7 / 2 0 2 0 ,  f i c a 
determinado, no âmbito 
do Rio Grande do Norte, 
que os órgãos da Rede 
Pública de Saúde que 
r e a l i z a m  c o l e t a  d e 
materiais para exames 
laboratoriais deverão 
disponibilizar o serviço, 
e m  d o m i c í l i o , 
e x c l u s i v a m e n t e  à s 
pessoas com deficiência e 
idosos.
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Igreja da Sagrada Família, 95 anos de bênçãos, hoje mais estruturada

Por: Rubens de Lima

A igrejinha no alto da colina, na década de 40
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Igreja da Sagrada Família
completa 95 anos de bênçãos

           Neste momento de alegria, parabenizo as famílias do 
bairro das Rocas pela passagem dos 95 anos de construção 
da Igreja Sagrada Família, um marco construído pelos 
primeiros missionários que estiveram em nossa terra 
potiguar e que fortalece a nossa fé até os dias de hoje’’,

Deputado Estadual Ubaldo Fernandes

‘‘

 O Templo-Igreja 
da Sagrada Família é um 
lugar privilegiado do 
encontro da assembleia de 
fiéis na qual Deus se faz 
presente. Por isso, a Igre-
ja-Templo, está a serviço 
de uma comunidade ecle-
sial concreta, oferecendo 

 Em 23 de agosto 
de 1925, Padre Teodoro 
Kohhe, um sacerdote polo-
nês, contando com o empe-
nho de alguns paroquia-
nos, ergueu o Templo da 
Sagrada Família, no bairro 
das Rocas, uma magnífica 
arquitetura no alto da coli-
na que completa 95 anos 
de bênçãos. 

 Antes de falar do 
grande feito da construção 
da nossa Igreja Matriz, 
não poderíamos deixar de 
enaltecer os missionários 
da Sagrada Família que, 
com seu olhar paterno, 
realizaram grandes obras 
de evangelização em 
nossa terra potiguar dando 
testemunho da pessoa e da 
obra de Cristo, criando 
escolas, abrindo igrejas, 
catequizando, e muito 
mais, destacando-se Padre 
Teodoro Kohhe, que reali-
zou esta obra que perpetua 
grandemente valorizando 
o nosso torrão canguleiro.

condições para que os 
fiéis possam exercer sua 
missão e, ao mesmo tem-
po, possibilita sua partici-
pação ativa na construção 
de tal forma dos valores 
cristãos. A Igreja-Templo 
é um sinal da igreja pere-
grina na terra e, é também 
imagem visível da Igreja 
do céu, e ao mesmo tem-
po, mistagógico e funcio-
nal, portanto se faz neces-
sário que a comunidade 
esteja sempre envolvida 
para que essa Casa cresça 
grandemente junto a 
comunidade.
 Para um melhor 
entendimento sobre a 
importância da constru-
ção dos templos religio-
sos, é preciso voltarmos 
ao passado. As escrituras 
nos conta que sempre 
houveram lugares sagra-
dos na Terra, onde Deus 
conversava com seus 
filhos, lugares designados 
e santificados por sua 
presença, onde Ele ensi-
nava e abençoava todos. 
Muitos desses lugares são 
mencionados nas escritu-
ras.  Além desses lugares 
santos, o Senhor também 
orientou que fossem cons-
truídos templos sagrados.
 A Igreja Sagrada 
Família, além de acolher a 
Paróquia que compreende 

quatro comunidades, sem 
sombra de dúvida é a Casa 
que catequisa, fortalece, 
ensina, doutrina e faz 
crescer a fé em Deus em 
todos nós, e vivendo o seu 
tempo crescente como 
uma árvore que enraizada 
em terra fértil brota os 
melhores frutos, tem em 
sua história o desempe-
nho e a dedicação de vári-
os padres que contribuí-
ram com os seus carismas 
para o seu crescimento. 
Hoje, a Igreja Sagrada 
Família tem à frente 

Padre Francisco Lima, 
que vem administrando e 
valorizando seu patrimô-
nio histórico, o Templo 

vivo da nossa própria 
história que tem a prote-
ção da Sagrada Família, 
Jesus, Maria e José.
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 A transmissão do 
c o r o n a v í r u s  e s t á  s e 
espalhando pelo interior e 
o Estado tem mais de 100 
municípios com taxa de 
transmissibilidade em 
'alerta vermelho' ou seja, 
em ‘zona de perigo’. 
En t ão ,  a t endemos  o 
p e d i d o  d e  a p o i o  d o 
prefeito de Japi, Jodoval 
Ferreira de Pontes, e 
destinamos esta emenda 
especificamente para a 
compra de insumos e 
equipamentos de proteção 
individual (EPIs) para a 

 Agora foi o muni-
cípio de Japi que recebeu 
R$ 50 mil provenientes da 
emenda parlamentar n° 
245 do nosso mandato, 
liberada pela Portaria n° 
2034/2020 do Governo do 
Estado e destinada à área 
de Saúde. 

 As academias ao 
ar livre são espaços des-
tinados à prática de exer-
cícios e lazer. Os apare-
lhos oferecidos à popula-
ção possuem a capacidade 
laboral de estimulação do 
sistema nervoso central, 
trabalham a flexibilidade, 
o  fo r t a l ec imen to  de 
membros superiores e 
inferiores e também o 
d e s e n v o l v i m e n t o  d a 
coordenação motora.  
Além da inauguração da 
Academia da Terceira 
I d a d e  n a  P r a ç a 
E n g e n h e i r o  Wi l s o n 
Miranda, em Santos Reis, 
na zona Leste, a Prefeitura 
do Natal ,  a través da 
SEMSUR, está prevendo 
a inauguração de outras 
obras por diversos bairros 

A Academia beneficia a prática dos exercícios

 “ A a t i v i d a d e 
física é muito importante 
para as diversas faixas 
etárias, principalmente 
para o idoso. As comuni-
dades beneficiadas estão 
ganhando espaços total-
mente apropriados para a 
prática de exercícios 
físicos que proporcionam 
convivência, prática do 
esporte e lazer, melhoran-
do a qualidade de vida e 
gerando benefícios à 
saúde do natalense”, 
destacou o secretário da 
Semsur, Irapoã Nóbrega, 
por ocasião da entrega do 
espaço.

da capital.

 R e p r e s e n t a d o 
Presente na inau-guração, 
o  d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes, em companhia 

d e  H e r b e r t h  S e n a , 
agradeceu a Prefei-tura 
pelos serviços que vem 
sendo realizados. ‘‘Este 
espaço, que há muito era 
solicitado pela população 

e que está sendo entregue 
aqui em Santos Reis neste 
momento, é mais uma 
prestação de serviço que a 
Prefeitura do Natal vem 
realizando em favor da 

cidade, por isso agradece-
mos, esperando que outros 
benefícios possam ser 
e n t r e g u e s ’’ ,  d i s s e  o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes.  

Deputado  Ubaldo viabiliza instalação de 
Academia da Terceira Idade na Zona Leste

Através de emenda do deputado Ubaldo, 
Governo do Estado libera recursos para Japi

área de Saúde do municí-
pio. Esperamos, assim, 
ajudar na assistência aos 
mais de 6.300 japienses.
 O município de 
Japi está localizado na 
Região do Traíri, micror-
região do Borborema 
Potiguar e na mesorregião 
do Agreste Potiguar, está a 
1 3 4  q u i l ô m e t r o s  d e 
distância da capital, na 
altitude de 284 metros 
acima do nível do mar, 
contando com uma área 

de 189 quilômetros qua-
drados de extensão, onde 
residem 5.610 pessoas, 

sendo 4.025 na zona 
urbana, e 1.585 no setor 
rural. O município limita-

se com Santa Cruz, Tan-
gará, São José de Campes-
tre e São Bento do Traíri.

Visão aérea de parte da cidade
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 H á  m u i t o ,  o s 
moradores da zona Norte 
de Natal reclamam pela 
falta da retomada das 
obras do projeto de esgo-
tamento sanitário para a 
Redinha Nova, e Extre-
moz, parado desde 2013, 
assunto que sendo discuti-
do pela CAERN junto ao 
Idema para a sua implan-
tação. Preocupado com a 
demora do andamento do 
projeto de execução, o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes, em uma nova 
reunião por videoconfe-
rência, debateu a retoma-
da das obras do projeto.
 ‘‘Conversamos 
com o presidente da Com-
panhia de Águas e Esgo-
tos do Rio Grande do 
Norte (CAERN), Roberto 
Sérgio Linhares, com o 

Deputado retoma debate sobre obras
de esgotamento sanitário na Zona Norte

Nova Redinha e Extremoz esperam por saneamento básico

diretor do Idema/RN, 
Leonlene Siqueira, e com 
profissionais das áreas 
técnicas das duas institui-
ções para tomar conheci-
mento de como anda o 
projeto do esgotamento 
sanitário para a Redinha 
Nova, e Extremoz, parado 
desde 2013. e na oportuni-
dade ,  a lguns  pon tos 
importantes foram defini-
dos. O Idema aguarda a 
conclusão do estudo sobre 
o ponto de construção do 
emissário submarino (à 
princípio, na Gamboa 
Manibu), levando em 
conta que não deva preju-
dicar a navegação nem 
permitir o assoreamento 
do rio. Após a definição e 
aprovação do local, será 
feita a revisão da licença 
emitida pelo órgão. Já a  

CAERN fará a revisão do 
orçamento, inicialmente 
previsto em R$ 8 milhões 
(recursos do Prodetur) e 

do projeto propriamente 
dito. Em 40 dias, nos 
encontraremos novamen-
te para checar o andamen-

to do projeto e os passos 
para sua retomada’’, disse 
o deputado Ubaldo Fer-
nandes..

 D i a n t e  o s 
números de acidentes 
acontecidos nas estradas 
d o  n o s s o  E s t a d o ,  o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) solicitou a 
instalação de dois reduto-
res de velocidade na RN-
093, exatamente na saída e 
entrada do município de 
São José do Campestre, 
região Trairi do Estado. 
Em requerimento apre-
sentado na Assembleia 
Legislativa do RN, e ende-
reçado ao Departamento 
de Estradas e Rodagens do 
RN, o parlamentar destaca 
a necessidade dos equipa-
mentos para garantir a 
segurança da população 
que trafega no trecho.

Ubaldo pede instalação de redutores
de velocidade em São José de Campestre

 O pedido também 
leva em consideração o 
crescente o número de 
veículos em circulação 
nas vias brasileira e o 
aumento da velocidade de 
locomoção nas estradas.

 “O crescimento 
do fluxo de veículos 
naquela área acarreta 
problemas de mobilidade, 
como  ac iden t e s  que 
podem gerar óbitos. Na 
localidade de que trata 
este requerimento, já 
ocorreram alguns aciden-
tes com vítimas fatais, daí 
justificando-se a necessi-
dade de se instalar os 
redutores ora requeridos”, 
a rg u m e n t o u  U b a l d o 
Fernandes.
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